
 
 

御嵩町議会定例会一般質問通告一覧表 

 

令和６年第１回定例会 

受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

１ 

 

岡本 隆子 

 

帯状疱疹ワクチン予防接種に対する助成金について 

町民の健康寿命を延ばし健康を守る視点から帯状疱疹ワクチン

予防接種に対する助成をお願いしたいので見解を伺います。 

 

（民生部長） 

 

 

２ 

 

山田 徹 

 

木造住宅の耐震化について 

①当町で耐震化（補強工事）補助事業が進まない現状や理由を

どう分析し、これから改善打開していかれますか。 

②他の自治体での住宅耐震化（率）状況は。先進地的な事例や

取り組みはないでしょうか。 

③「耐震シェルター」等の設置に関する補助制度や現在の簡易

耐震補強補助制度の枠組みをさらに緩やかにしたような補助支

援の導入の方針はありませんか。 
④高齢者が行うリフォーム（介護保険適用）の機会にプラスア

ルファを支援する「人生魅力型耐震補助制度」など考えていく

余地はないですか。 

 

（建設部長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

 

 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

３ 

 

鈴木 秀和 

 

 

 

 

 

（一問一答方式） 

１．能登半島地震の被災地支援について 

①被災地から要請のあった町営住宅の提供について、町営住宅

は受入れが難しいことは分かるが、古屋敷職員住宅での対応は

可能ではなかったのか。受入れできない事情があるのか。 

②新庁舎のために保管している木材について、木造建物の倒壊

が多い状況から、被災地支援のため、この木材の提供を検討す

る考えはないか。 

（町長） 

 

２．町営住宅の今後の方針について 

① 町営住宅の施策について、ここ10年成行き任せであったので

はないか。町営住宅の役割は終えた、福祉としての住宅は存続

する等のこれまでの答弁を受け、今後どんな方針で臨む考え

か。 

②町営住宅の建設、建替えをしないのであれば、町営住宅建設

基金（残高１億１千万円）の目的を見直すべきではないか。 

（町長） 

 

３．プラスチックごみの回収とリサイクルについて 

① 令和３年のプラ新法に基づく、容器包装とプラスチック製品

の一括回収によるリサイクルについて、今後、対応を求められ

ると思われるが、現在の検討状況、将来に向けての考えを伺

う。 

（民生部長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

 

 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

４ 

 

奥村 悟 

 

ふるさと納税の推進について 

①国のルール変更の影響はありますか。あるとしたらどのよう

な影響ですか。 

②現在の全返礼品の数はどのくらいで、それに対する見直しや

寄附金額の引き上げを行いましたか。 

③３つのポータルサイトの利用は、それぞれどのくらいです

か。 

④６年度の寄附金額は、2,000万円の増収を見込んでいますが、

増収対策としてどのような対策を考えていますか。 

⑤人口減少や高齢化により、住民税など税収の減少が予想され

ます。ふるさと納税を今後どのように増やしていきますか。 

（町長） 

（総務部長） 

 

 

５ 

 

広川 大介 

 

生活困窮者に対するサポートとその周知について 

①生活困窮者に対するサポートとその周知の状況は。 

②生活困窮者を把握するための取り組みは。 

③子供の貧困状況の把握方法と対処は。 

④生活困窮者支援に対する姿勢は。 

（町長） 

（民生部長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

６ 

 

高山 由行 

 

（一問一答方式） 

１．御嵩町民健康増進の提案 

①御嵩町民の健康増進のために可児川沿いにウォーキングコー

ス設定の提案をします。御嵩町の可児川沿いに、可児市境の渕

之上橋から東に向かい上之郷の天王橋までの約７ｋｍの区間に

遊歩道の可能性、ウォーキングコース設定の可能性についてお

伺いします。 

 

（総務部長） 

（民生部長） 

（建設部長） 

 

２．願興寺を生かした御嶽宿の賑わいづくりの創出と観光戦略 

①「仮称まちづくり協議会」立ち上げの進捗状況。 

②この協議会での具体的な取り組み内容。 

③同じような既存のまちづくり団体の今後の在り方。 

④「重要文化財願興寺保存活用計画」の詳細な説明。 

⑤活用策定委員会・本堂修理委員会・本堂修理保存会 

の個別の協議内容の整理。 

⑥修理保存会の今後の在り方。 

⑦御嵩薬師祭礼の今後に対する町の考え、方針 

 

（総務部長） 

（教育参事） 

 

７ 

 

鈴木 篤志 

 

御嵩町の特産品について 

①製造業に限らず、農作物や工芸品などの特産品作り、開発支

援について、何か町としてやっていること、やろうとしている

事があれば教えてください。 

②町独自の開業支援、企業誘致や創業支援について何かあれば

教えてください。 

③御嵩町のシンボルキャラクター、ミーモくんのグッズ、種類

や販売方法について今後の展開プランがあればお聞かせくださ

い。 

（総務部長） 



 
 

 

  

 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

８ 

 

可児さとみ 

 

中山道の整備について 

①令和２年「中山道」景観づくり及び周辺森林保全活動推進

事業で、整備はどのように行われたか内容を教えてくださ

い。 

②その後、これを活かして整備は継続されていますか。 

③現在の整備、管理状況はどのようになっていますか 

④今後、中山道の修復、環境整備、管理はどのように計画さ

れているでしょうか。 

⑤この宝を磨きあげるために新たな取り組みはありますか。 

 

（町長） 

（教育長） 

 

 

９ 

 

清水 亮太 

 

みたけのええもんについて 

①みたけのええもんと御嵩町ファンクラブとの関係性、相乗

効果策は。 

②みたけのええもんに愛着を持っていただくためにどのよう

なことを行いますか。 

③みたけのええもんのブランディングなど今後の展開をどの

ようにお考えですか。 

 

（町長） 

（企画調整担当参事） 

 


